



18 mai 2010

LE MOT DU MAIRE

VANDALISME **TROP C'EST TROP !**

Mesdames, Messieurs,

La Municipalité a constaté une recrudescence de méfaits sur son territoire, notamment en direction des biens communaux mais surtout des biens appartenant aux Villejustiens (tags, vols dans les jardins, bris de glaces des véhicules, véhicules volés et brûlés, véhicules mis sur cales pour dérober les roues...), et ce, malgré les patrouilles régulières de la gendarmerie.

Il semblerait que beaucoup d'actes soient le fait d'adolescents de la Commune et la prévention ne peut être efficace qu'avec l'aide et le soutien des parents.

C'est pourquoi, nous lançons un appel aux familles en leur demandant d'être plus vigilants sur les fréquentations et sorties nocturnes de leurs enfants

La Municipalité ne peut pas à elle seule enrayer ce phénomène.

Nous avons donc besoin de vous pour essayer de retrouver le calme dans notre Commune et faisons donc appel à votre civisme en vous demandant de signaler tous faits délictueux dont vous pourriez être témoins ou victimes afin de faire cesser cette situation, auprès de la **Gendarmerie de NOZAY** au **01.69.63.25.00** ou du **Cabinet du Maire** au **01.69.31.74.41** (si le poste est occupé, laissez votre message même anonyme).

Nous comptons donc sur le civisme de chacun pour améliorer la situation et nous vous en remercions par avance.

VILLEJUST est une commune où il fait bon vivre, alors ensemble, faisons en sorte de préserver cette sérénité !

Le Maire,

Serge PLUMERAND.